
企画財政部 市町村支援のための「ふるさと創造資金」。市町村への交付件数と交付額を調べてみたが、過去５年間では当初予

算額より交付額が少なく、平成２７年度は５０％に満たない状況である。このことは市町村でも二分の一を負担しなければならず、財

政規模が弱い自治体では負担が重く、交付申請に戸惑いが生じているのではないか。状況を考慮し、補助メニューの追加や採択条

件を緩和し、徹底した市町村支援と地方創生の後押しを図るべきだ。 

 

環境部 人と生き物が共生できる自然環境づくりとして「コウノトリ・トキの舞う関東自治体フォーラム」に関東４県の３０市町村が参

加しており、関東一円に広がっている。本県も参加している関東エコロジカルネットワーク推進協議会でも生態系 

ネットワーク形成基本構想を策定し、実現に向け推進しているが「考え」だけで止まっている状況が続いている。 

県５か年計画は生物多様性保全の推進を掲げているが、一部局だけの仕事との捉え方では進展がないので、全庁を挙げて取り組

むべきだ。県として進めることができないのであれば取り組みを進める自治体に交付金や基金の活用など積極的支援をするべき。 
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県議会２月定例会（２月１９日～３月２５日）で予算特別委員を拝命しました。予算特別委員会は一問一答方式で平成２８年度

予算を８日間かけて集中的に審議する委員会ですが、会派によって出席できる人数や質問時間が異なっています。 

前回は知事が出席する総括質疑が４日間ありましたが、今回は新聞報道などでご存知の方も多いように自民党県議団の

主導によって予算執行責任者である知事が出席する総括質疑がたった１日のみ（午前中だけ）に変更され、残り７日間は部局

別審査（部長や課長の答弁）に変更されました。 

私の所属する会派「無所属県民会議」は３名が委員として出席し、部局ごとに与えられた質問時間もわずか１８分に制限さ

れました。私は１年目にも関わらず、会派内で立候補させていただき予算委員会に入りましたが、今回このように変更された

事で、予算執行責任者である知事に直接質問することができませんでした。今後の埼玉県や鴻巣市の課題等を確認し、議論

できず大変残念に感じました。このような状況でしたが、企画財政部・総務部・環境部・都市整備部・公安委員会（警察）５部局

の担当を任され、しっかり質疑をさせていただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

予算特別委員会では１人で各部局の執行部４０～５０名を相手に一問一答方式で議論し、鴻巣市に反映するような内容もしっかり取り入れました。 

予算特別委員会メンバー 

松澤正   自民 宇田川幸夫 自民 神谷大輔  自民 永瀬秀樹  自民 山下勝矢  自民 小川真一郎 自民 武内政文  自民 中野英幸  自民 

星野光弘  自民 須賀敬史  自民 新井一徳  自民 沢田力   自民 木下高志  自民 土屋惠一  自民 小林哲也  自民 荒川岩雄  自民 

長峰宏芳  自民 野本陽一  自民 江原久美子 民主 高木真理  民主 菅克己   民主 浅野目義英 民主 吉田芳朝  民主 吉良英敏   県民 

並木正年 県民 岡重夫  県民 安藤友貴  公明 藤林富美雄 公明 石渡豊   公明 村岡正嗣  共産 柳下礼子  共産 松坂喜浩  改革 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

Ｐｒｏｆｉｌｅ 並木正年（なみきまさとし）昭和４５年（１９７０）鴻巣市本町生まれ/鴻巣幼稚園/鴻巣東小学校/鴻巣中学校/埼玉栄高校/亜細亜大学経

済学部国際関係学科卒/セントラルワシントン大学ＡＵＡＰ課程修了/鴻巣幼稚園保護者会副会長/鴻巣市商工会青年部第３１代部長/第８回こうの

す花火大会代表/鴻巣市消防団第２分団員（１９年目）/鴻巣東小ＰＴＡ副会長/埼玉県知事上田政治塾塾生/鴻巣市議会議員２期/平成２７年埼玉県

議会議員初当選/総務県民生活委員/経済雇用対策特別委員/予算特別委員/家族：妻・長女・長男・愛犬レオ 

なみき 

４５歳 

公安委員会 信号機の設置要望が市町村や自治会から多く出されているが一向に進んでいない。平成２７年度は県全体で８７７件

の要望に対して僅か２８基しか設置されていないが、安全であるための通学路を中心として早急に設置するべきだ。 

また、警察官６４人が増員されるが、警察官一人当たりの負担人口が全国一多い本県ではさらなる増員が必要だと考える。 

埼玉県議会議員  無所属 県民会議 
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